
COMPTE RENDU DE RÉUNION

OBJET de la réunion Réunion en présentiel
Lieu : 46, Rue Kléber – 24000 PERIGUEUX
Date : 21 mai 2025  Heure début : 19 h Heure fin 21 h 30

Animateur(s) Jean-Louis GAUTHIER

Participants présents Absents excusés

JL GAUTHIER – S. REIMHERR – P. PEYENCET – B. 
MAZEAU – A. LAVIGNAC – A. BOISSIERE – S. CHAGNON – 
C. BERCOUZAREAU – M. LAMIRAUD – I. MAYADE – S. 
PENICHON – M. ECLANCHER

 T. CHONIS

JP SEAUT – Y. POIRIER

Compte rendu rédigé par : C. BERCOUZAREAU

Points abordés Contenu - Décisions prises
Dernier PV Le PV du 06 mars 2025 est approuvé à l’unanimité par l’ensemble des membres

du conseil d’administration présents.
RUMEURS Suite à des « rumeurs » : il est rappelé à l’ensemble des licenciés de Dordogne, 

que les membres élus et cooptés sont BENEVOLES, de ce fait ne reçoivent 
aucune vacation !
M. ECLANCHER confirme que ces « rumeurs » partent d’une erreur de sa part
suite à une mauvaise interprétation vis à vis d’une personne du comité 
départemental faisant des « vacations » avec l’ETR auprès du Comité Régional 
Nouvelle Aquitaine.

POINT LICENCES Le nombre des licenciés est presque à l’équilibre par rapport à 2024, à la même
période - 18

EPREUVES UFOLEP Le président signale sa volonté d’essayer de faire venir les jeunes de l’UFOLEP
vers la FFC. Une stratégie sera mise en place avec le conseiller en 
développement.

SUBVENTIONS A.N.S. Le Comité Dordogne a déposé 3 demandes pour environ 7000 € :
- Développement de la pratique
- Savoir Rouler
- Sport au féminin

MAILS RECUS J.L. GAUTHIER a reçu un mail de Stéphane LAVIGNAC et d’Éric FAURE.

S. LAVIGNAC s’interroge sur le fait qu’il n’y a pas eu pas de maillot de 
Champion de Dordogne à St Pompon alors que cette épreuve devait en servir 
de support :  M. ECLANCHER président de la commission VTT, confirme 
qu’il n’y a pas eu de candidature du club de St Pompon, malgré plusieurs 
appels de sa part. De plus il y avait interférence du fait que cette épreuve 
comptait pour le challenge MASSI.
Le DO ne faisait pas état de ce championnat. 

J.L. GAUTHIER indique que n’ayant pas reçu de candidature suite aux rappels 
sur les PV, il a aussi appelé le club sans succès. 

 L’ensemble des élus rappelle que le document officiel du CD24 est le procès-
verbal de réunion et que c’est ce document qui fait foi !!!
E. FAURE s’interroge sur le fait qu’il n’y avait personne du Comité Dordogne 
pour suivre les jeunes lors du Championnat Nouvelle Aquitaine à Tarnos.
A. BOISSIERE précise que la présence du Comité n’est pas obligatoire, que 
des véhicules neutres étaient à disposition pour suivre les coureurs. Antonin 



signale qu’il est prévu sur 6 week-end avec les U17 et quand cas 
d’impossibilité c’est Patrice PEYENCET qui en a la charge. Des membres du 
CD présents à l’épreuve indiquent qu’il avait très peu de comités 
départementaux avec véhicules à Tarnos…
De plus la voiture du Comité était prêtée au Sprinter Club du Périgord pour les 
épreuves du Tour des Ecureuils. Le véhicule a été prêté à d’autres clubs depuis 
le début de saison…
Concernant G. PEYENCET, il n’est pas prévu sur sa fiche de poste 
d’accompagner les jeunes les week-ends. Il est « Agent de développement ».

CHAMPIONNATS 
DEPARTEMENTAUX

BESSE : Belle épreuve. L’absence de coureurs Open 1 a été constatée. Suite à
la réglementation en vigueur, le président du jury des arbitres a fait un rapport.

AGONAC : Ecole de vélo, petite participation chez les jeunes, même des clubs 
extérieurs. Belles épreuves.

AUTRES Coupe de France des départements à Vergt, organisation du Sprinter Club du 
Périgord, dommage que le temps n’est pas été de la partie. Pour la sécurité de 
tous, l’épreuve du dimanche après-midi a été annulée. Une très belle 
organisation avait été mise en place.
Challenge ACCESS : 51 coureurs à Montpon pour la 1ère manche du 
challenge. La deuxième se déroulera à Bourg des Maisons.
S. CHAGNON propose les dossards de différentes couleurs suivants les 
catégories.
En fonction du nombre de participants il n’est pas nécessaire d’avoir plusieurs 
groupes.

COUPE DE FRANCE U17 Point sur les accompagnateurs :

- Foix le 24 mai : P. PEYENCET / C. MESNIER / Paméla BARRIER

- Méjanes le Clap le 7 – 8 juin : P. PEYENCET / C. MESNIER / Paméla 
BARRIER

- Villemur le 12 juillet : A. BOISSIERE / G. PEYENCET et ?

- Linard en septembre : A. BOISSIERE / G. PEYENCET et ?
DEMANDE D’AIDE L’association Moto Sécurité Assistance par l’intermédiaire de José ALVEZ 

souhaite une aide financière.

J.L. GAUTHIER précise qu’il n’y a pas d’enveloppe pour l’instant au niveau 
du Comité Dordogne.

CHAMPIONNAT 
REGIONAL

Le championnat régional Elite/O1/U23 se déroulera le 8 juin à St Chamassy, 
organisation de EC Trélissac.

V. FIEFVEZ Souhaite des renseignements sur le recyclage des formations :
- tous les 3 ans un recyclage doit être fait pour cela transmettre un mail à Gilles 
CANOUET : g.canouet@dev.ffc.fr
Concernant les nouvelles demandes il faut contacter G. PEYENCET.

DIVERS RAPPEL : Les chauffeurs des véhicules du Comité Dordogne, sur les épreuves 
doivent être licenciés.

SONDAGE : G. PEYENCET a transmis un mail aux jeunes, un bilan des 
réponses sera fait lors de la prochaine réunion.

DLA : Le Comité Dordogne est inscrit via le CDOS.

mailto:g.canouet@dev.ffc.fr
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